
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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INDICAÇÃO Nº 02204/2013
 

Sugere ao Poder Executivo Municipal 
a  realização  de  um  estudo  para 
melhorar  a  calçada,  (rampa  muito 
alta)  na  entrada  da ADI  Therezinha 
de  Castro  Pacheco  Sbravatti  nº505 
no Bairro Jardim Europa.

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, dirigem-me 
a Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio do Setor competente, 
sejam realizados estudos para melhorar a calçada, (rampa muito alta) na 
entrada da ADI Therezinha de Castro Pacheco Sbravatti nº505 no Bairro 
Jardim Europa, neste município.

Justificativa:

Munícipes  procuraram  este  vereador,  cobrando  providências 
quanto à possibilidade de refazer a calçada no endereço acima mencionado, 
uma vez que a mesma está com uma rampa muito alta e trazendo transtorno 
para os munícipes que são obrigados á utiliza-lo. Vale destacar que já houve 
vários acidentes no local com alunos e professores, é necessário providências 
“URGENTE” para evitar mais transtornos uma vez que a localização é pública  
e que é necessário zelar pela a segurança e o bem estar de todos. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de abril de 2013.

Antônio Carlos de Souza
Antônio da Loja

-vereador-


